



3.9.2015

Liebe Mitglieder und Vereinsfreunde,

ein Turnier dieser Größenordnung ist immer eine immense Herausforderung an uns als Veranstalter, die nur zu bewältigen ist, wenn sich unzählige Mitglieder schon weit im Vorfeld engagiert und leidenschaftlich dieser Aufgabe stellen. Dies war dieses Jahr wieder einmal mehr der Fall. Deshalb darf ich mich namens der Vorstandschaft herzlich bedanken bei

Heike Birhold und Monika Blankenhorn für das Aufbereiten der Nennungen über das anspruchsvolle Toris Turnierprogramm, das nur schwer zu durchschauen ist und die ganztägige Betreuung der Meldestelle während der beiden Turniertage,

Kai Niederberger für die Organisation der Parcourshindernisse, die Präparierung des Turnierplatzes, die Beschaffung und Betreuung von Zeitmessgerät und Lautsprecheranlage und die Leitung des Bereichs Springen.

Miriam Hagenau für die Beschaffung und Zuordnung der Pokale, Siegerschleifen und Richterprotokolllisten,

Doris Kahl für die Bereitstellung, der Preisgelder, Wechselgeld und die Betreuung der Kasse

Uli Stark für die Installation und Vernetzung von PC, Drucker usw.

Gerald Banzhaf für die informative Führung als Sprecher während der Wettbewerbe auf dem Turnierplatz,

Peter Braitinger für die Abschränkung der Parkplätze und angrenzender Privatgrundstücke sowie die ständige Pflege des Hallenbodens zwischen den Dressurprüfungen

Gisela Deichsel und Natalie Stark für die Organisation der Helfer und die Einteilung für die entsprechenden Aufgaben .

Patricia Niederberger und Heike Stark für die Leitung und Organisation im Zelt und die Erstellung und Beschaffung des reichhaltigen Speiseangebotes,

Werner Jooss für die diffizilen Anschlüsse unzähliger Elektrogeräte im Zelt

Birgit u. Heinz Nemec sowie einiger Hausfrauen für die Zubereitung des klassisch schwäbischen Kartoffelsalates, der auch dieses Jahr wieder zusätzlich Gerstetter Gäste in unser Zelt lockte.

Mitgliedern und Freunden für die Mithilfe im Parcours, im Zelt, als Schreiber bei den Dressur- und Springrichtern und an den Tafeln der Abreiteplätze Dressur, Springen sowie am Halleneingang.

Vätern und Müttern von Reitschülern für ihre Mithilfe

Mitgliedern, Eltern und Freunden für zahlreiche Kuchenspenden

Gerstetter Gewerbetreibenden für die finanzielle Unterstützung dieses Turniers

Allen, die darüber hinaus im Vorfeld, am Turnier und auch danach zum Gelingen beigetragen haben.

Rundum ein geglücktes Turnier, das dank Eurer gewissenhaften und engagierten Mitarbeit reibungslos und professionell über die Bühne ging. Danke!

Günter Deichsel (1.Vorsitzender)